

COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

De acuerdo a la información de las condiciones meteorológicas y al reporte proveniente de la Alcaldía Azcapotzalco, se notificó a la Dirección del Plantel que el incendio registrado en Vaso Regulador “El Cristo” fue controlado.

Con la finalidad de tener las condiciones adecuadas para el regreso a clases presenciales, mañana jueves 7 de marzo será realizada la limpieza de las instalaciones. Por tal motivo, solicitamos a los profesores que continúen atendiendo a sus alumnos en medios digitales.

El viernes 8 de marzo esperamos al cuerpo docente para la realización de la Jornada de Balance Académico 2024-2. Las clases presenciales se reanudarán el día lunes 11 de marzo. Agradecemos a todos su comprensión, mantendremos informada a la comunidad sobre las medidas necesarias de prevención.



ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX
Miércoles 6 de marzo de 2024
DIRECCIÓN DEL PLANTEL